

## **Safari Tahajud, Dandim 0824/Jember Ajak Masyarakat Tetap Jaga Kondusifitas Jelang Pilkada 2020**

**Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID)**

Nov 20, 2020 - 17:43



**JEMBER** - Safari tahajud Dandim 0824/Jember terus berjalan, pada Jum'at 20/11/2020 safari tahajud dilaksanakan di Masjid Jami' Wasilafunnajah Kompleks Pondok Pesantren As Shofa Desa Jubung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember.

Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin didampingi Kasdim Mayor Inf Sampak dan Perwira Staf, disambut oleh Pengasuh Pondok KH Karim Jazuli dan Muspika Sukorambi.

Pada pukul 03.00 Wib usai penyambutan kehadiran Dandim 0824/Jember langsung dilakukan sholat tahajud berjamaah, dilanjutkan dzikir dan doa hingga dilaksanakannya Sholat Subuh, dengan imam sholat KH Karim Jazuli.

Dalam sambutannya KH Karim Jazuli menyampaikan selamat datang kepada Dandim 0824/Jember, dengan dilaksanakannya safari tahajud ini semoga diridloi oleh Allah SWT, sungguh merupakan tauladan bagi kita semua dengan dilakukannya safari tahajud Dandim.0824/Jember.

Sementara itu pada kesempatan selanjutnya, dalam kata sambutannya Dandim 0824/Jember, menyampaikan terima kasih kepada Kyai dan jamaah sekalian yang berkenan bersama-sama melaksanakan Sholat Tahajud, kesempatan yang baik ini saya ingin mengajak kita semua bertafakur kepada Allah SWT disepertiga malam, dengan memanjatkan Do'a agar kita dan keluarga kita semua senantiasa diberikan kemudahan dalam segala urusan serta perlindungan dari segala mara bahaya.

Selanjutnya melalui kesempatan yang baik ini saya mengajak semua pihak, untuk mensukseskan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada), mari senantiasa kita jaga kondusifitas lingkungan, kondusifitas wilayah jelang, selama maupun sesudah Pilkada 2020, kepada anggota hendaknya selalu memegang netralitas TNI, demikian halnya masyarakat mari jaga netralitas kita sehingga suasana selalu kondusif.

Usai sambutan dilanjutkan dengan penyerahan bantuan paket sembako dan ramah tamah Dandim 0824/Jember dengan para jamaah sekalian. (Siswandi)